



El empleo crece en todas las regiones: MARS

“Esto nos ha permitido construir sólidas estructuras para la prosperidad”, enfatizó el gobernador Miguel Riquelme

En un mensaje en el que destacó el trabajo en unidad de la sociedad coahuilense mediante el que se ha logrado mantener la paz y la tranquilidad, así como el desarrollo social incluyente y económico del estado, el gobernador **Miguel Ángel Riquelme Solís** acudió ante el **Pleno del Congreso** para presentar su **Quinto Informe de Gobierno**, en cumplimiento a lo establecido en la **Constitución de Coahuila de Zaragoza**.

El Mandatario recordó que desde el primer día de su gobierno hizo un llamado a la reconciliación para trabajar unidos en las causas más importantes de los coahuilenses, por lo que agradeció la generosa respuesta de la sociedad a lo largo y ancho del estado, al responder con buen ánimo a esta convocatoria.

“Esto nos ha permitido construir sólidas estructuras para la prosperidad. Así logramos avances en atracción de empresas y generación de empleos, la estabilidad laboral y ser el tercer estado más seguro de México. Todos estos logros no son casualidad, son fruto de la apertura, el respeto y el diálogo para trabajar juntos y dar buenos resultados”, enfatizó.

Señaló que gracias a este trabajo conjunto entre sociedad y gobierno se superó la emergencia sanitaria de la pandemia y la emergencia económica que afectó a todo el mundo en el 2020 y 2021.

“Nos recuperamos y ahora nos enfocamos a una nueva dinámica de crecimiento sostenido: así lo refleja la generación de más de 50 mil nuevos empleos durante este año, esto equivale a todos los empleos que generan 10 entidades del país juntas”, mencionó.

CONFÍAN EN COAHUILA

Riquelme Solís agregó que los inversionistas nacionales y extranjeros confían en Coahuila gracias a la seguridad, al ser el tercer estado más seguro del país y al respeto por el Estado de Derecho. Informó que hoy en la entidad se tienen 28 nuevas zonas y parques industriales a donde llegan nuevas empresas generadoras de empleos mejor pagados.

Expuso que, según datos del IMSS, Coahuila es el estado número uno en generar empleos formales, lo que significa que nuestros trabajadores cuentan con todas las prestaciones, con acceso a la salud, al ahorro y a un fondo de vivienda.

“Gracias a las mujeres y hombres de las zonas rurales coahuilenses, nuestro campo sigue cosechando grandes logros a pesar de que se recortaron los recursos de apoyo a los productores”, indicó.

Además, destacó que desde el inicio de su administración se ha ido fortaleciendo el sistema de salud, y recordó que durante la pandemia Coahuila fue el primer estado en vacunar a personal médico, a maestras y maestros, a adultos mayores y a la población infantil.

En materia de educación, destacó que se ha recuperado la normalidad, al mencionar que el 99% de los alumnos ya regresaron a las aulas.

“Conformamos un gobierno responsable, que cree firmemente en el Estado de Derecho, por eso siempre hemos convocado a la unidad y a la construcción de acuerdos. Estoy convencido de que al garantizar las libertades y el respeto, podemos tener una sociedad armónica, que brinda oportunidades para todas y todos”, aseveró.

COMPROMETIDO A CONSOLIDAR PROYECTOS

Para este último año de su gobierno, Miguel Riquelme se comprometió a consolidar los grandes proyectos de infraestructura orientados hacia el crecimiento y el desarrollo económico.

En materia de seguridad, se complementarán las estrategias de blindaje estatal con un nuevo modelo de proximidad para mejorar la seguridad en los barrios, colonias y comunidades, y fortalecer así la confianza entre los ciudadanos y los cuerpos de seguridad.

En su Quinto Informe acompañaron al gobernador de Coahuila, Miguel Mery Ayup, magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado; el magistrado Jesús Sotomayor Hernández, presidente del Tribunal de Justicia Administrativa; general de División DEM Eufemio Alberto Ibarra Flores, comandante de la 11ava. Región Militar; general brigadier DEM Gabriel Martínez García, comandante de la Sexta Zona Militar; general brigadier DEM José Fausto Torres Sánchez, comandante de la 47 Zona Militar, solo por mencionar algunos.

INTEGRIDAD Y BUEN GOBIERNO

Miguel Ángel Riquelme, mencionó que pese a los recortes presupuestales Coahuila ha sido eficiente en el manejo de los recursos públicos, para tener un gobierno transparente y que rinde cuentas.

En ese sentido, destacó logros como el primer lugar en 2022 en la medición del Ejercicio de Calidad y Transparencia en la aplicación de recursos públicos, tanto en el Informe Estatal del Ejercicio del Gasto como en el Barómetro de Información Presupuestal -según el IMCO-; nivel de cumplimiento es cercano al 98% en la más reciente medición de este año de la SHCP; se ha logrado disminuir en 75% las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación y, por segundo año consecutivo, la Secretaría de Finanzas no ha recibido observaciones de este organismo.

Además de que las dependencias que conforman el Poder Ejecutivo del Estado obtuvieron 98% del cumplimiento en el rubro de transparencia, y las agencias Fitch Ratings y HR Ratings han mejorado nuevamente las calificaciones otorgadas a las finanzas del Estado.